

12 alumnos del Instituto Rafael Ariztía de Quillota viajan a Corea para participar en el Jamboree Scout Mundial

Loreto Leiva, Emilia Recabarren, Antonia Torres, Rafael Garrido, Martín Piñones, Rafaela Sánchez, Fernanda Rey, Emiliano Carrasco, Mateo Muñoz, Bernardo Rojas, Sebastián Martínez y David Pozo son los doce alumnos del Instituto Rafael Ariztía de Quillota que viajaron a Corea para participar en el 25º Jamboree Mundial en representación del grupo scout de su establecimiento.

Los y las jóvenes que viajan a Corea del Sur participarán el Jamboree Scout Mundial 2023, un campamento que se realiza cada cuatro años y reúne a más de 50.000 guías y scouts de todo el mundo. Este año, el contingente chileno cuenta con más de 1.000 niños, niñas, adolescentes adultos que representarán a nuestro país y serán protagonistas del intercambio cultural y participarán en distintas actividades que involucran la ciencia, tecnología y el cuidado del medio ambiente y el escultismo.

Anuncio Patrocinado
y tú, ¿qué opinas?